

Interpellationvon Susi Gut (SVP)
und Markus Schwyn (SVP)

Die Stadt Zürich beteiligt sich - vertreten durch Stadtentwicklung Zürich - im Rahmen des Europäischen Rahmenprogramms Interreg IIIB North-West Europe am Projekt IMAGE (Increasing Metropolitan Allure by Going European). Im Zusammenhang mit dem von der Stadtentwicklung vorangetriebenen Projekt „Imageverbesserung für Schwamendingen“ wurden auf den offiziellen Einladungen diverse Europa-Logos verwendet.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch ist die finanzielle Beteiligung der Stadt Zürich am oben erwähnten Projekt IMAGE und welchem Konto wird diese belastet?
2. Wie viele Mitarbeiter der Stadtentwicklung sind an diesem Projekt IMAGE beteiligt? Die Interpellanten bitten um eine detaillierte Auflistung der beteiligten Mitarbeiter, der resultierenden Personalkosten und der eingesetzten Sachmittel.
3. Sei wann beteiligt sich die Stadt Zürich am Projekt IMAGE und wie lange soll die Unterstützung dauern?
4. Wie hoch ist die jeweilige finanzielle kantonale und/oder eidgenössische Beteiligung?
5. Wie hoch sind die weiteren finanziellen Beteiligungen der restlichen EU-Staaten und EU-Kommunen am Projekt IMAGE?
6. Welche schweizerischen Firmen sind in das Projekt IMAGE involviert?
7. Warum wird auf dem offiziellen Papier der Stadtentwicklung ein EU-ähnliches Logo verwendet?

